



Weihbischof Dr. Rainer Maria Woelki



Grußwort

an die Pfarrgemeinde St. Johannes der Täufer, Erkrath

Sehr geehrter Herr Pastor Ernst, lieber Mitbruder,
sehr geehrte Pfarrangehörige von St. Johannes der Täufer,

am 02.07.2002 hat die Gemeinde St. Johannes der Täufer eine eigene Stiftung errichtet. Der Stiftungszweck: Unterhalt und Ausschmückung der Pfarrkirche, Unterhalt der kirchlichen Einrichtungen (Pfarrzentrum, Jugendheim, Kindergarten), Unterstützung der Pfarrcaritas. Diese geschah mit großem Weitblick, nimmt man die angespannte finanzielle Situation des Erzbistums Köln und seine Zukunft in den Blick.

Nunmehr ist die Stiftung St. Johannes der Täufer bereits sieben Jahre am Werk und inzwischen als Institution in der Gemeinde fest verankert. Sie hat nicht nur erfolgreich ein beachtliches Stiftungskapital aufgebaut, sondern sich bei vielen Aktionen und Projekten helfend in die Finanzierungen eingeschaltet. Mein herzlicher Dank gilt allen Stiftern, die sich mit kleinen und größeren Beträgen am Aufbau des Stiftungskapitals beteiligt haben sowie den Mitgliedern des Kuratoriums, die mit viel Engagement und beharrlichem Einsatz die Motoren dieses Erfolges sind.

Zum bevorstehenden 7. Geburtstag der Stiftung meine besten Wünsche für eine erfolgreiche Weiterentwicklung. Die Pfarrgemeinde von St. Johannes der Täufer möchte ich ermuntern, das Kuratorium bei seinen Anstrengungen, die Stiftung weiter wachsen zu lassen, zu unterstützen. Den Mitgliedern des Kuratoriums wünsche ich bei ihrem Handeln ein gutes Gelingen und Gottes Segen

In herzlicher Verbundenheit

RMW
+ Rainer Maria Woelki

Dr. Rainer Maria Woelki
Weihbischof in Köln